

durch Arbeiten für andere Absolventen etwas  
Geld von dort her zu gewinnen, wenn die Leute  
nichts haben. Sodann habe ich die Frage  
geklari, warum schrecks man nicht einmal  
einen Mitarbeiter für einen grösseren Zeitabstand  
nach Rom und lässt ihn da für alle Absolventen  
arbeiten, statt hier in Berlin? Ich habe aber  
nicht gesagt, dass nun ich den Anspruch erhöhe,  
dieses durch den römischen Kammel begleitete  
Kommentar zu sein. Das wäre nichts anderes  
als jenes peinliche Opfer, das ich für zwei  
Monate zu bringen bereit bin, in Germanien  
erklären. Zur Begründung diene folgendes: